

**DEPORTES | Hípica**

**Manuel López Cano, primer clasificado en el XXX Concurso de Enganches Ciudad de Málaga**

**El integrante del Club de Enganches Ciudad de Priego logra el primer puesto en la modalidad de Media Potencia y como Mejor Mayoral Foráneo**

**Redacción**

Jueves 25 de agosto de 2011 - 21:18



El componente del Club de Enganches Ciudad de Priego, Manuel López Cano se hizo el pasado 17 de agosto con la primera posición en el XXX Concurso de Enganches Tradicionales Ciudad de Málaga, dentro de la modalidad de Media Potencia, siendo también galardonado como mejor Mayoral Foráneo en los premios especiales.

En este concurso, en el que tomaron parte más de una treintena de carruajes, Manuel López Cano participó en media potencia, una disciplina que consta de cinco caballos, dos de ellos enganchados en tronco y los otros tres situados delante y enganchados en paralelo, utilizando un carruaje Peter y una vestimenta Goyesca.

El concurso, que contó con nivel muy alto y una gran tradición y trayectoria, tuvo como escenario la Plaza de Toros de la Malagueta, coincidiendo con la feria de la capital de la Costa del Sol.

**Exhibición en Carcabuey**

Por otro lado, miembros del club prieguense participaron en la exhibición ecuestre que se organizó en la vecina localidad de Carcabuey el pasado 14 de agosto con motivo de su feria.

La exhibición contó con un espectáculo dividido en tres partes, alta escuela, doma clásica y manejabilidad de enganches, que corrió a cargo del Club de Enganches Ciudad de Priego, participando en ella, Manuel López Cano como cochero; y Jesús González y José Antonio Gutiérrez como lacayos, siendo la parte más valorada por la grada, ya que tanto cochero como lacayos contribuyeron a dar una gran espectáculo.